



LA TERCERA PÁGINA

Seremi del Trabajo comparte avances laborales con trabajadores de ferretería El Águila



En una asamblea realizada esta semana, la Seremi del Trabajo y Previsión Social, Jessica Bengoa Mayorga, junto al seremi de Hacienda, Álvaro Vargas Riquelme, se reunió con el sindicato de Ferretería El Águila para exponer los avances en políticas laborales impulsadas por el gobierno. La actividad, coordinada con la directiva sindical de la empresa, tuvo como objetivo informar directamente a los trabajadores sobre temáticas como la Reforma de Pensiones, la

ley de 40 horas y la certificación de competencias laborales. Además, se abordaron posibilidades de capacitación a través de Sence y beneficios tributarios asociados. “Este tipo de instancias permiten acercar el Estado a las personas y responder a sus necesidades de información”, destacó Bengoa. Por su parte, Vargas valoró la motivación del sindicato, calificándolo como “activo y con muchas ganas de avanzar”, destacando que surgieron inquietudes

concretas sobre formación laboral. El presidente del sindicato, Rodrigo Oyarzo, agradeció la disposición de las autoridades: “Nuestros socios vinieron preparados para resolver dudas. Es muy valioso que se acorten las distancias entre los programas sociales y la gente”. Los trabajadores solicitaron coordinar futuras charlas con presencia de Sence y acordaron seguir promoviendo espacios participativos para acceder a información sobre normativas y beneficios estatales.